
Estado do Rio de Janeiro 

Câmara Municipal de Cabo Frio 
REQUERIMENTO N.0 134/93. 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Camara Munir al de Cabo Frio. 
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O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o 

que determinaointeresse páblico,REQUER 1Douta Mesa, na 

forma regimental, envio de expediente ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando informaçZes sobre a quantidade de 

feijão recebida em nosso município, sua destinação e estoque e 

respectivas quantidades, quantas famílias foram beneficiadas. 

SALA DAS SESStES, 19 de agosto de 1 993. 

EDUARDO CORRA KITA 

Vereador — Autor 

JUSTIFIÇATIVA 

Através da imprensa local, tomamos conhecimento, por 

alto, da polamica distribuição deste alimento. Há muito questio 

namento quanto aos critérios e forma de distribuição, inclusive 

dentIncias que cabem ser apuradas, e esclarecidas junto 1 comum& 

dade carente de nosso Município. 

SALA DAS SESSZES, 19 de agosto de 1 993. 

EDUARDO CORRÊA JUTA 

Vereador . Autor 
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